

PERFILES



EUSEBIO UNZUÉ

DIRECTOR GENERAL DE MOVISTAR TEAM

Eusebio Unzué (Orkoie, Navarra, 1955) es el director general del equipo ciclista profesional Movistar Team. Comenzó como director deportivo del equipo amateur entre 1974 y 1984, antes de pasar como director al primer equipo, formando un tándem que duró varias décadas junto a José Miguel Echavarri. Tras la retirada de éste en 2007, se convirtió en el socio mayoritario de Abarca Sports SL, la empresa que gestiona la escuadra desde 2004, y en el máximo responsable del equipo desde entonces.